



直峰通信

令和4年4月19日(火)発行

ようやく春がやってきました

背丈よりも高い雪の壁が消え、安塚にもようやく春が訪れました。山からの雪解け水の音を聞くだけでも、春がやってきたことが感じられます。ついこの前までキャンドルロードの蝋燭の灯りが町を彩っていましたが、現在はリバーサイドロードの提灯やライトアップされた桜の幻想的な景色を楽しむことができます。安塚分校は小高い所にあり、直峰城のような山城のようです。教室からは安塚の町並みが一望でき、その眺めは圧巻です。安塚の雄大な自然の中に安塚分校はあります。

4月7日(木)新任式、始業式

新任式

今年度初の異動で5名が転入となりました。

山田 喜昭 校長 (六日町高等学校 校長から)
大野 壯衛 副校長 (高等学校教育課指導第1係 副参事から)
滝澤 祐樹 教頭 (中条高等学校 教諭から)
加藤 徹男 教諭 (理科・高田高等学校 校長から再任用)
山田 耕生 事務長 (上越教育事務所 次長・総務課長から)



始業式 山田校長先生の話

※山田校長は安塚高校松之山分校(現十日町高校松之山分校)で教頭としての勤務経験があり、懐かしく感じておられました。また、加藤先生は昨年度、高田高校の校長として定年退職され、今年度は安塚分校で教諭として教壇に立たれます。これも何かのご縁だと思います。

始業式

今年度は新入生がないため(令和4年度より募集停止)入学式も行われず、2、3年生だけの始業式となりましたが、生徒はみんな校長先生の話をしっかり聞いていました。

山田校長の話

- 1 新型コロナウイルス対策(手指消毒、マスクの着用、人との距離、黙食)。やれることをしっかりとやっていくこと。
- 2 学校生活を大切にしていこう。小さい学校だからこそ、できることを工夫して、積極的に主体的に学校生活を送ること。いろいろな提案を楽しみにしている。
- 3 「10年後の自分」を考えること。自分の将来を考えることが進路決定につながる。将来の夢を考えること。

閉校まで残り2年となりましたが、歩みを止めず、ひとりひとりが夢の実現へ向け、目標を持って学校生活を送ってほしいと思います。

カモシカも歓迎

雪が解け、生徒たちの様子を見に来たのか、始業式が終わった頃、1頭のカモシカが姿を現しました。これも自然豊かな環境にある安塚分校のいいところです。こんな環境の中、学校生活を送ることができる生徒たちは幸せだと思います。



本校裏の斜面に出現

安塚分校を支える方々

今年もスクールカウンセラーの中井良和先生、ICT支援員の久保田李樹さんが生徒、教職員を支援してくださいます。今年度も引き続きよろしくお願ひいたします。

*スクールカウンセラーの中井さんの来校日は保健日よりお知らせいたします。何か悩みがあったり、困っていたりしたら、遠慮なく相談に行きましょう。保護者の方の相談にも乗ってくださるので、面談希望があれば担任を通じてお知らせください。

4月・5月の主な行事

- 4月21日(木) 携帯安全教室
- 4月22日(金) PTA役員会
- 4月28日(木) 遠足(糸魚川)
- 5月 6日(金) 進路ガイダンス
- 5月 11日(水) 生徒総会
- 5月25日(水) 人権教育①
- 5月26日(木) 2年 科目選択説明会
- 5月30日(月) PTA総会、学年PTA



本校グラウンドから見た桜と校舎

今年度もこの「直峰通信」を通じて、安塚分校での教育活動の様子を地域の方々はじめ皆様にお伝えしていく予定です。ご意見等ございましたら下記の担当までお知らせください。

また、地域と連携した取組を行っていく予定です。ご協力いただける方、アイデアをお持ちの方はご連絡くださいますようお願いいたします。



新潟県立高田高等学校安塚分校

【担当:教頭 滝澤 祐樹】

〒942-0411 上越市安塚区下方 129 番地

Tel 025-592-2306

FAX 025-592-3541

HP <http://www.takada-h.nein.ed.jp/>

mail school@takadayszk-h.nein.ed.jp